

# ancerrois

## ■ NEUVY-DEUX-CLOCHERS

### A. Pelletier, finaliste d'Osez l'artisanat !



LEDS. L'artisan créé des modèles originaux. PHOTO D'ARCHIVES

Nous avons rencontré Alain Pelletier, créateur de luminaires à Neuvy-Deux-Clochers, en avril dernier lorsqu'il venait de remporter le prix du concours du Salon régional des métiers d'art (*lire notre édition du 19 avril*). Depuis, il a multiplié les récompenses et vient d'être sélectionné parmi les treize finalistes au concours national Osez l'artisanat, parmi soixante-dix participants. C'est le seul de la Région Centre.

« C'est toujours sympathique, déclare-t-il. C'est une reconnaissance de mon travail et ça aide à avancer. » C'est sa revisite du célèbre lustre chandelier avec des leds qui a re-

tenu l'attention des internautes, invités à voter pour la première partie du concours. Désormais, le sort de l'artisan est entre les mains d'un jury d'experts. « Je participe à ces concours pour faire connaître mon travail mais aussi l'activité de fabricant de luminaires que les gens ne connaissent pas, ajoute-il. Ils ont plus l'habitude d'aller chez Ikéa ! Pour la première fois, mon carnet de commandes est bien rempli. »

En attendant les résultats, Alain Pelletier participe aussi au concours départemental des métiers d'art. « Il faut que j'avance et que je me fasse connaître », conclut-il. ■